



ありがとう

校長 安藤 充優



- ・「東中の子どもたちはいつも本当にいい挨拶をしますね。しっかりと目を見て力強い挨拶をしてくれるので感心しています。今日の朝の挨拶も素晴らしかったですよ。」
〈他校の部活動社会人指導者〉
- ・「畑の仕事をしていると、朝も帰りも気持ちのいい挨拶を自分からしてくれる子がたくさんいますよ。東中の子どもたちはとてもいい子どもたちですね。」
〈地域在住の元校長先生〉
- ・「おたくら東中の先生かね。東中の生徒たちはいいねえ。マナーが素晴らしい。」
〈修学旅行先の高山陣屋の担当の方〉
- ・「最近挨拶の声とともに『お疲れ様です。』とか『ありがとうございます。』という声をかけてくれる子が増えましたね。」
〈東中安全サポーターのお二人〉
- ・「学校だよりの文の中に掃除がすごいと書いてありましたが、三者懇談の時に廊下や教室を見て感動しました。掃除の姿は見ることはできなかったけど、本当にチリーつ落ちていないのを見て、その掃除の姿や普段からきれいに使おうと気遣って生活していることが伝わってきました。そこにある空気まで澄んでいる感じがしました。伝統の力って本当にすごいですね。」
〈PTA役員の保護者の方〉
- ・「元気で落ち着いた様子で授業受けている。発言するときにはしっかりと手をあげはっきりとした口調で発言をされていて大変メリハリを感じた。」
〈岐阜県教育委員会訪問より〉
- ・「先生と生徒の関係性がとても近いと感じた。授業中に見られたエピソードの中に先生と生徒の信頼関係を感じた。今までの日常的な営みがありその中で作りあげてきた関係があるからだろうと思う。授業に向かう姿勢がしっかりと確立されていてとても良い。国際の授業を見せていただいたが、子どもたちの学びに向かう意識が大変高く素晴らしかった。」
〈岐阜県教育委員会訪問より〉
- ・「わかばの教室での様子に代表されるように先生と生徒の温かい関係性が安心感になりとても自然な姿勢で授業に向かえていてよい。学習のルールがある中で気持ちが解放されている。素晴らしい。」
〈岐阜県教育委員会訪問より〉
- ・「教室を移動する際にいくつもの教室の前を通らせてもらいながら中から伝わってくる雰囲気がとても落ち着いていていいなあと感じた。」
〈岐阜県教育委員会訪問より〉
- ・（帰られる際に廊下を通りながら子どもたちの挨拶を聞いて）「挨拶がすごいなあ。廊下もきれいに掃除されているいいなあ。」
〈岐阜県教育委員会訪問より〉

後期に入っても昼の放送の「あった会」では多くの仲間の良さや頑張りが紹介されています。上記は其中で私からお願いして紹介してもらったエピソードの一部です。皆さんが日々の活動の中でより良い日常づくりを目指して頑張ってきたことは確かな力となっています。そして、その力を普段通りに発揮する東中生の姿が良さとして目に留まり、それを私に伝えてくださったのです。コロナの影響で外部からの訪問や行事で活躍する姿を見ていただく機会がほとんどない中、こうして東中生の良さや頑張りを認めていただけたことを大変うれしく感じています。「日常で勝負」しながらお互いに「貢献する」活動によって培ってきた力を発揮し、大きな結果を残して頑張った11月。見事でした。

12月。2学期の道のりもうラストスパートとなります。

10月はじめのスタートから、「日常で勝負」できる東中を目指して、確かな成果あげるために努力を重ね、仲間と共に実績を残してきました。残り19日。2学期を最高の形で締めくくることがイメージし、それぞれの活動をやりきりましょう。そして、お互いに呼応し貢献し合った事実を元に、2学期を仲間への心からの感謝の言葉で締めくくりましょう。

キーワードは「ありがとう」です。

12月の予定

東中生徒の活躍

日	曜	行事予定	下校予定
1	火	三者懇談②	13:45
2	水	三者懇談③	S相 13:45
3	木	三者懇談④	13:45
4	金	三者懇談⑤	S相 13:45
5	土		
6	日		
7	月	学費引落としは、7日です。 1年 9,610円、2年 12,110円、 3年 8,110円	S相 16:10
8	火		16:10
9	水	ST 教科係会	16:10
10	木		S相 16:10
11	金		S相 16:10
12	土	特例のPTA資源回収 バレー部女子大会	
13	日	卓球部大会	
14	月		S相 16:10
15	火		16:10
16	水	5時間授業	15:15
17	木		SC S相 16:10
18	金	特支校外学習(終日)	S相 16:10
19	土		
20	日		
21	月		SC S相 16:10
22	火	音楽祭	16:10
23	水		16:10
24	木	大掃除 短縮日課	SC S相 16:00
25	金	終業式 5時間授業	15:15
26	土	冬休み(~1/3)	
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木	大晦日	

◇部活動◇

【バドミントン部】 ●可茂地区中学生バドミントン大会

1年男子シングルの部ベスト4 牛丸雅斗
ベスト8 山本幹人
2年男子シングルの部ベスト4 石原和真
2年男子ダブルスの部ベスト4 永田維吹・渡邊亮人ペア
1年女子シングルの部ベスト8 大島百菜
2年女子ダブルスの部 優勝 馬場美空・井戸愛菜ペア
ベスト8 渡邊 紬・村井美月ペア
武山心音・小西陽菜ペア
馬場柚名・渡邊美優ペア



【サッカー部】 ●可茂地区新人リーグ 地区5位

【女子テニス部】 ●女子テニス県大会1年生の部

ダブルスの部出場 橋本侑美・渡邊理世ペア
シングルの部ベスト8 橋本侑美



◇AZD中学生デザイン・絵画コンテスト2020◇

【佳作】 渡邊 柚衣(3年)

修学旅行に行ってきました

コロナ禍で宿泊を伴う修学旅行はできませんでしたが日帰り2日間行いました。行き先は、1日目「ナガシマスパーランド」、2日目は「高山」でした。天気にも恵まれ、生徒達も楽しむことができました。



【保護者の皆様へ】

◎工事のお知らせ

12月4日より1月の下旬までの間、校内のネットワーク整備のための工事が始まります。平日は15時～22時、土日祝日は9時～17時まで行います。工事期間中は、夜間学校に電気が点灯していたり、工事の車両が入り出したりして、近隣の方々にはご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお願いいたします。

◎PTA資源回収について

12日(土)に資源回収を予定しております(雨天決行、予備日なし)。学校からの文書でもお伝えしましたが、今回は例年と違い、東中のグラウンドに直接家庭の資源を持ち込むドライブスルー方式で行います。交通安全に十分気を付けてください。

◎合唱祭について

今年度の合唱祭は、新型コロナウイルスの感染予防のため中止いたします。合唱祭の代替行事として「音楽祭」を企画しております。保護者の参観はできませんが、動画をとり、ネットで配信する予定です。よろしくお願い致します。

◎緊急の連絡先について

いつも日頃から感染予防に努めていただきありがとうございます。最近、全国的に感染者が増加してきました。早めに情報をつかんでいきたいと思っております。今後も新型コロナ感染症に関わることについては早急にご連絡ください。

【東中学校】 (0574)25-3885

◆土日など、学校休業日や平日の夜間の場合

【学校用携帯電話】 070-2237-4509

【1月の主な予定】

- ◆ 4日(月) 3学期始業式(3時間授業 給食なし)
- ◆ 5日(火) 5時間授業
(給食がないためお弁当持参)
- ◆ 6日(水) 1、2、3年実力テスト
- ◆ 13日(水) ST 教科係会
- ◆ 14日(木) 特支 文森学習
- ◆ 19日(火) 3年学年末テスト
- ◆ 27日(水) ST 教科係会